
SEANCE DU 15/04/2023
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Conseillers enfants présents     :  
Aline Arnould, Ezio Danthez, Amélie Barrière, Léo Morby, Emeline
Morissonneau

Elus municipaux présents :
Mme  Lefebvre, Mme Lowagie, Mme Pinto

Secrétaire de séance : Karine Lefebvre

Ordre du jour

Affichettes pour la sensibilisation aux déjections canines     :  
Il faudra les plastifier en format A4 pour le prochain conseil des enfants.

Projet chemins de promenade     :  
L’idée d’Hélène de mettre en place des QR codes est soumise par Karine et 
approuvée à l’unanimité.
Les enfants suggèrent qu’il faudrait tout de même imprimer des cartes et les laisser à
la mairie car tout le monde ne possède pas de smartphone.
Éric IZEL, élu en charge de la communication, présent en mairie, est venu nous 
expliquer la création et la mise en place des QR codes. Ceux sont des codes 
graphiques qui traduisent une adresse internet. Éric nous a fait une démonstration de
création.
Éric va créer une page pour le conseil des enfants sur le site internet de la 
commune. Il propose également d’élaborer une page spéciale pour les QR codes.
Il faudra donc ajouter le QR code sur chaque affichette.

Projet de visite du château     :  
Le châtelain a accepté la proposition de visite des enfants de l’école.
Les enfants élus aimeraient organiser la visite.
Plusieurs idées sont avancées :

1- Deux visites dans la même journée avec pique-nique . Classes du CP au 
CM2 à répartir dans la matinée et l’après-midi.

2- L’école a l’habitude de passer une journée au Prieuré et d’y pique-niquer. 
Serait-il possible de visiter le château ce jour-là?

3- Date en juin ? 
4- Aline et Emeline se proposent de demander à monsieur Fontaine, le 

directeur de l’école. Elles nous tiendront au courant de leurs échanges.
5- Pour les enfants élus à l’initiative du projet qui ne seraient pas disponibles 

le jour défini, Léo par exemple car il est collégien, serait-il possible de 
prévoir une autre date ?

Questions diverses     :  
- Il faudrait envisager le remplacement des enfants élus absents.
- Amélie a ramené de l’école la boite à idées. Elle a lu les mots des enfants. Il 

en ressort 2 sujets principaux : la cantine (ses menus) , et plus de sorties 
scolaires.



****

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h.
La date du prochain conseil est fixée au 3 juin 2023. Une convocation avec ordre du 
jour sera envoyée en avance aux jeunes élus et aux élus municipaux.


